

東京都立 白鷗高等学校・ 附属中学校

生徒数	1,164人*
学校所在地	東京都台東区
学校の特徴	創立130年以上の本校の教育理念である「開拓精神」に基づき、日本の伝統文化を理解し、イノベティブなグローバル人材の育成を目指す学校である。

*生徒数は、令和3年5月1日時点

本校のオリンピック・パラリンピック教育の取組事例

取組の効果

【次期開催国フランス・パリの姉妹校交流】

- LYCEE JEAN DE LA FONTAINE 校との交流を実施

- 日本の伝統文化を発信することを目的として交流を行った。
- レガシーとして次期開催国への架け橋を行う。

【Australian Olympic Connect ともだち 2021】

- Bundaberg North State High Schoolとの交流を実施

- オリンピックをきっかけにお互いの文化理解が深まった。

【ボッチャ交流】

- 修学旅行で東京を訪れた学校の生徒とボッチャを通して交流を実施

- 障がい者理解をより深めることとなった。
- ボッチャをきっかけに、他県との学校間交流を行うことができた。

取組の様子

フランス・パリの姉妹校交流(オンライン)



Australian Olympic Connect



ボッチャ交流



本校のスポーツ大会の競技としてボッチャを行った。
また、修学旅行で本校を訪れた学校とボッチャ交流を行った。